

LES ÉLÈVES SOURDS-MUETS

DE M. HUGENTOBLER

ET LA SOCIÉTÉ D'ÉDUCATION DE LYON

(RAPPORT A LA SOCIÉTÉ)

Il semble qu'à aucune autre époque de notre histoire on n'a su, aussi bien qu'aujourd'hui, rendre hommage au mérite, honorer le talent, vénérer la vertu et signaler à l'attention publique les belles actions, les découvertes, en un mot tout ce qui tend à relever l'humanité.

Je ne dis pas que tout soit pour le mieux dans le meilleur des mondes, mais je crois que, sous certains rapports, beaucoup de choses ont été moins bien.

Et ne faudrait-il pas en remercier un peu les Sociétés savantes qui, vouées au beau et au bon, soutiennent les courages, donnent l'émulation, et, sans qu'on veuille s'en rendre compte, élèvent le niveau moral ? Qui, fier d'être de votre Société, Messieurs, ne se sent, auprès de vous, plus admirateur du bien, plus empressé de fermer son